

# 窪川ワイルドボーイズ

## 高知県大会優勝！

8月21・22日、春野総合運動公園で、高知県小学生夏季ソフトボール大会が開催されました。

大会には28チームが参加し、窪川ワイルドボーイズは接戦を勝ち抜き決勝戦に進みました。決勝戦では大島レインボー子供会（宿毛市）と対戦。5点差を見事逆転し、優勝を飾りました。



## わんぱく学校 ウェル花夢宿泊研修

農村環境改善センターに宿泊研修の写真を掲示しています。



わんぱく学校では夏休みを利用して、宿泊研修事業を行なっています。8月25日～26日の1泊2日、4年生中心の27人とジュニアリーダー11人でウェル花夢宿泊研修を行いました。

子どもたちは沈下橋からの飛び込みやカヌーで四万十川の自然を満喫しました。また、竹で手作りの箸や食器を作り、流しそうめんを体験しました。



『四万十あちこちたんね隊』  
が四万十町を案内しました！



「四万十あちこちたんね隊」は四万十町の豊富な地域資源の魅力を、観光客に分かりやすく、ユーモアを交えながら伝えていくために今年7月に結成された有料ガイド組織です。  
9月15・16日と、「土佐・龍馬であい博」総合アドバイザーの藤澤先生による研究会を開催しました。  
実際に街歩きをしながら、いろいろなアドバイスをいただきました。



## ジャズコンサートで夕涼み

9月5日の夕方、轟公園野外ステージでドイツのジャズグループ「ジャズコア・フライブルク」を招いてコンサートが開催されました。

コンサートでは、ジャズコーラスの他、アカペラやラップなどが披露されました。

会場内ではフードコーナーも用意され、来場したお客さんは、飲み物片手に気軽にジャズを楽しんでいました。